
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (17) foram

apresentadas 5 indicações

Indicação 76/2020, de autoria do
vereador  Cícero  Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal   a
poda  de  árvores  na  rua  Maria
Martins, esquina com a rua Paulo
Cei, pátio do antigo almoxarifado
da Prefeitura.

Indicação 77/2020, de autoria do
vereador  Cícero  Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
recuperação  da  massa  asfáltica
no  cruzamento  da  travessa
Joaquim  Lopes  Sobrinho  com a
rua  Anísio  Machado,  na  Barra
Funda. 

Indicação 78/2020, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal
homenagear  o  Sr.  João  Renato
Bastos da Silva denominando um
logradouro  em  nosso  município
com seu nome.

Indicação 79/2020, de autoria do
vereador  Paraná  do  Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal a
reforma total da sede, limpeza do
entorno,  desativação  da  fossa
sanitária,  ligação  de  nova  fossa
sanitária  e  a  reinstalação  da
placa  da  Cooperativa
Paraguaçuense de Catadores de
Materiais  Recicláveis
(COOPACAM).

Indicação 80/2020, de autoria do
vereador  Paraná  do  Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal a
instalação  de  tomadas  em cada
poste de energia e melhorias na
iluminação, poda e supressão de
árvore,  e  retirada  do  muro
existente no Cemitério Municipal.

Requerimentos

Câmara aprova proposições
endereçadas à Prefeita Almira

Garms

Requerimento  115/2020,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Prefeita
Municipal  informações  sobre  o
abastecimento  e  a  utilização  da
água no Cemitério Municipal.

Requerimento  116/2020,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
manutenção  e  instalação  de
redutores de velocidade nas vias
urbanas do município.

Requerimento  118/2020,  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
possibilidade  da  liberação  do
Grande  Lago  para  prática  de
esportes náuticos.

Requerimento  119/2020,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Prefeita
Municipal  informações  relativas
às ações e gastos envolvendo o
trânsito da cidade.

Requerimento  120/2020,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
continuação da rede de esgoto e
a pavimentação da rua D. Pedro
II  e  do  trecho  da  rua  Anísio
Machado, no Bairro Barra Funda.

Executivo

Câmara aprova projetos da
Prefeita Almira Garms

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira  (17)  a  Câmara de
Vereadores aprovou 3 projetos de
autoria da Prefeita Almira Garms.
São eles:

Projeto  de  Lei  28/2020,  que
altera o inciso III-A do art. 34 da
Lei  nº.  1.968/1997,  que  criou  o
Instituto Municipal de Seguridade
Social  (IMSS),  para  ajuste  do
plano  de  cobertura  do  deficit
técnico atuarial.

Projeto  de  Lei  29/2020,  que
autoriza  a  transposição  de
dotações  no  Orçamento
Programa  2020,  no  âmbito  do
Programa  de  Trabalho  0026  -
Encargos Gerais do Município, da
Operação  Especial  0004  -
Encargos da Dívida Pública para
a  Operação  Especial  0001  -
Obrigações  Tributárias  e
Contributivas,  pagamento  de
despesas  relativas  à  majoração
do  aporte  para  cobertura  do
deficit  atuarial  do regime próprio
de  seguridade  social  (IMSS  -
Instituto Municipal de Seguridade
Social).

Projeto  de  Lei  30/2020,  que
autoriza  o  Poder  Executivo  a
celebrar,  por  intermédio  do
Departamento  Municipal  de
Assistência  Social,  Termo  de
Fomento com a Associação São
Vicente  de  Paulo  de  Paraguaçu
Paulista  (LAR  DOS  IDOSOS),
visando a manutenção de serviço
de proteção social  especial  para
idosos,  com  recursos  do  Fundo
Municipal  do  Idoso  (FMI),  nos
termos  da  Lei  Federal  nº
13.019/2014, e alterações.
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